

Interpellation PSR/JS



Un sauna à ciel ouvert à la plage de Bienne en période de bataille pour le climat, vraiment ?

L'ouverture d'un sauna mobile est apparemment prévue à la plage de Bienne pour novembre 2021 par l'association SeeSauna de la plage de Bienne. Le Sauna sera construit avec trois containers de bateau, offrira une jolie vue sur le jura et permettra l'utilisation de la plage de Bienne aussi en hiver, peut-on lire sur le portail de la plage de Bienne.

Etant donné que la ville de Bienne a décrété l'urgence climatique et s'est engagé à atteindre la neutralité climatique sur son territoire communal d'ici à 2050. Le PSR se pose les questions suivantes et remercie par avance le Conseil Municipal de ses réponses à venir :

1. Est-ce qu'une telle construction à la plage de Bienne, respecte le règlement sur la protection du climat ?
2. Est-ce que ce projet va dans le sens d'une neutralité climatique ?
3. Le CTS a déjà une offre de Sauna pour femmes, pour hommes et mixte, au Palais des Congrès est-ce que l'offre à la plage de Bienne est bien raisonnable et nécessaire dans ces conditions ?

Bienne, le 30 septembre 2021, pour le groupe PSR/JS

Joseline Stolz

Marie Moeschler